
COMDEMA PIRACAIA

CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DO MEIO AMBIENTE DO MUNICÍPIO DE PIRACAIA – SP

ATA DA 77ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMDEMA PIRACAIA

77ª Reunião Ordinária do Comdema

DATA: 25 de abril de 2022

LOCAL: Google Meet

HORÁRIO: 17h00

PAUTA:

1 - Leitura e aprovação da ATA anterior (5 minutos)

2 - Cursos brigadistas SENAR - atualização (5 minutos)

3 - Andamento trabalhos do Depto. Meio Ambiente - Sabesp e prefeitura de Piracaia (15 minutos)

4 - Atuação do COMDEMA - Stela e Douglas (15 minutos)

5 - Livre (10 minutos)

6 - Encerramento (5 minutos)

Presentes:

● Bruno Tsai

● Dercílio Pupin

● Douglas Miyahara

● Fernanda Brozoski

● Ive Verouchis

● Luciana Cury

● Stela Sorgon

1. Leitura e retomada de alguns pontos da ata da reunião anterior para contextualização

2. O segundo curso de prevenção e combate a incêndios do SENAR, pelo Sindicato Rural

de Piracaia, acontecerá em final de junho/início de julho no Pinhal/Sete Pontes;

existem mais 2 treinamentos já autorizados e podemos pedir para o segundo

semestre; ainda sobre o assunto queimadas/incêndios: foi debatida a necessidade de

retomar o histórico do “convênio da prefeitura com o Corpo de Bombeiros”, que já

estava em andamento; também foi comentado que a Coordenadoria Operacional

Estadual através da “Operação Corta-Fogo” estava treinando a defesa civil da cidade e

o pessoal da prefeitura (várias áreas estariam envolvidas: obras, infra-estrutura, meio

ambiente)

3. Foi comentado que o conselho se manifestou através de ofício sobre a questão do uso do

glifosato em área rural e que encaminhou a minuta de decreto sobre queimadas à prefeitura;

também foi anunciada a compra do triturador de poda pela prefeitura, SEM a autorização deste

conselho e acordamos que teremos uma reunião extraordinária para tratar especificamente

desse assunto em outra data; sobre o TCRA relativo à pista de caminhada do Pq Ecológico, foi

informado que a área a ser reflorestada é a do Bosque da Vida, ao lado da escola Elza; o

departamento de meio ambiente está contratando uma empresa para a efetivação deste TCRA

(insumos +serviço); também foi comunicado o andamento do processo das aproximadamente



20 casas que lançam esgoto no Cachoeira: o departamento contratou um técnico para a

construção das fossas sépticas no local; foi comunicado tb que o departamento vai ganhar o

desassoreamento dos córregos e do rio Cachoeira nos trechos urbanos; foi anunciado que a

Cooperativa Ambiência foi contratada para o cumprimento de 2 TCRAs (APAE e Ginásio); sobre

projetos futuros: falou-se sobre o Programa Produtor de Água II, sobre o Programa Rios Vivos

do governo estadual e sobre o Plano Municipal de Sanemaneto Rural, este último com recurso

da Fehidro.

4. Sobre a atuação deste conselho: ficou acordado que o COMDEMA faria uma manifestação

relativa ao barranco entre a ecovila Florestando e a Nova Atlântida e que pediria uma reunião

com André Rogério; também comentou-se sobre o conselho emitir resoluções a respeito dos

seguintes tópicos: resíduos de obras, corte de árvores e uso do triturador

5. Foi comentado o fato do Parque Ecológico estar com poucos funcionários (3 se aposentaram e

não foram substituídos); também foi informado que houve uma chamada pública para a coleta

de óleo usado.

6. Próxima reunião: 30 de maio de 2022


